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令和２年 第１８回三芳町教育委員会（８月定例会）会議録 

召 集 年 月 日 令和２年８月６日（木） 

開 会 日 時 令和２年８月６日（木） 午後２時００分 

閉 会 日 時 令和２年８月６日（木） 午後４時４０分 

開 催 場 所 三芳町役場５階 ５０２会議室 

教 育 長 古川 慶子 

会議を主宰した者の職名・氏名  教育長 古川 慶子 

 職   名 氏   名 出 欠 適 用 

委員の出席状況 

委 員 

（教育長職務代理者） 
  池上  善一 出 席   

委 員   長野 真寿美 出 席  

委 員   鈴木  信之 欠 席  

委 員   細谷  雄司 出 席  

職務のため出席 

した者の職氏名 
教育総務課・施設庶務担当、（書記）宮本 智明 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教 育 総 務 課 長 中島  弘恵 政 策 推 進 室 長 島田  高志 

学 校 教 育 課 長 宇佐見 宏一 
政 策 推 進 室 

政策推進担当主幹 冨 田  篤 

社会教育課長兼 

藤久保公民館長 鈴木 喜久次 

政 策 推 進 室 

政 策 推 進 担 当 新村  優宗 

文化財保護課長 柳井  章宏  

中 央 公 民 館 長 長谷川  幸  

学校給食センター所長 小沼  保夫  

図 書 館 副 館 長 芹澤  利也  

その他の出席者

の氏名  

  

  

会 議 の 大 要 

(日程第１) 

 開会 
開会宣言（教育長） 

前回会議録の承

認 
７月臨時会及び７月定例会会議録は承認された。 

(日程第２) 

教育長の報告 

（１）夏季休業について 

（２）三芳町いじめ問題対策連絡協議会の開催について 

（３）叙位叙勲授与について 
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(日程第３) 議事 

請願第１号 中学校教科書採択に係る請願について 

議案第４６号 令和３年度使用中学校用教科用図書採択について 

議案第４７号 令和元年度教育費決算について 

議案第４８号 令和２年度三芳町一般会計補正予算（第５号）について 

 

教育長 

 学校教育課長 

  

 委 員 

 

  

 委 員 

 

  

 

 

 

 教育長 

 学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委 員 

 学校教育課長 

 

 

 

 

 

 教育長 

 教育総務課長 

 

○請願第１号 中学校教科書採択に係る請願について 

学校教育課長から説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 

 請願事項２の特定の教科書会社を採択しないということは、教科書採択

の公正性・透明性が損なわれるため、この請願に対して採択しないほうが

よいと思います。 

 文部科学省の検定を経た教科書が、特定の意見により排除されることは

公平性が損なわれるため、採択すべきではないと考えます。 

《採決の結果、請願１号は全員一致で不採択とすることに決定されまし

た。》 

 

○議案第４６号 令和３年度使用中学校用教科用図書採択について 

学校教育課長から説明をお願いします。 

議案第４６号 令和３年度使用中学校用教科用図書採択について、提案

理由を申し上げます。 

 義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律第１２条及び第

１３条の規定に基づき、三芳町は富士見市、ふじみ野市とともに、第１０

教科用図書採択地区を形成しております。同法第１３条第４項の規定によ

り、採択地区協議会が設けられ、４/１５（水）、７/１５（水）、７/２９

（水）の３回にわたり協議会が開催されました。各教育委員会の教育長、

教育長職務代理者、教育委員による、令和３年度使用の中学校用教科用図

書（全教科）についての協議が行われました。 

内容については、別紙選定結果及び教科用図書採択理由書をご覧くださ

い。 

《資料に基づき説明》 

 以上の理由から、別紙選定結果のとおり、教科書会社を選定しました。 

 先ほどの採択協議会の選定結果を踏まえて、協議及び採択をお願いする

ものです。 

よろしくお願いいたします。 

【質疑内容】 

 採択の選定結果は、どのような形で公表されますか。 

 第１０採択地区教科用図書採択協議会のホームページ、三芳町のホーム

ページで公開する予定です。 

《採決の結果、議案第４６号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

 

○議案第４７号 令和元年度教育費決算について 

教育総務課長から説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 
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委 員 

 

 学校教育課長 

 

 委 員 

 

 

 委 員 

 

 

 教育総務課長 

 

 

 

 社会教育課長兼 

藤久保公民館長 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 

委 員 

 

学校教育課長 

委 員 

 

学校教育課長 

 

 

委 員 

学校教育課長 

委 員 

 

学校教育課長 

概要を説明。（教育総務課長→学校教育課長→社会教育課長兼藤久保公

民館長→文化財保護課長→図書館副館長→学校給食センター所長） 

【質疑内容】 

 英語検定の件数は８４件という事ですが、主に何年生が受験されました

か。 

 １年生１８名、２年生２５名、３年生４１名の合計８４名となっており

まして、３年生が多い状況でございます。 

 新型コロナウイルスの影響で、実施できなかった事業などもあるという

ことが分かりましたが、今年度計画している事業で、実施できる内容のも

のは確実に実施していただきたいと思います。 

 新型コロナウイルスの関係で執行率が昨年度よりも下がっていること

が分かりました。翌年度の予算編成は、新型コロナウイルスなどを配慮し

て予算編成をするのか教えてください。 

 令和元年度、令和２年度に実施できなかった予算については、学校など

から要望いただき、可能な限り翌年度予算に計上していきたいと考えてお

ります。また、新型コロナウイルスの感染防止に関する予算につきまして

も、可能な限り対応していきたいと考えております。 

 社会教育の事業については、ほとんど実施できず、今年度においては減

額補正もしております。現在の生活様式もいつまで続くか分かりません。

 しかし、社会教育の予算をなくしてはいけませんので、可能であれば新

型コロナウイルスがない状態で、予算計上できればと思います。 

 社会教育は町民の方にとって充実したものでなければならないため、新

型コロナウイルスに負けず、予算は十分に使っていただき、事業を実施し

ていただければと思います。 

《採決の結果、議案第４７号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

 

○議案第４８号 令和２年度三芳町一般会計補正予算（第５号）について 

教育総務課長から説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

概要を説明。（教育総務課長→学校教育課長） 

【質疑内容】 

 藤久保小学校無線アクセスポイントについて、時期はいつ頃の予定です

か。 

 議会で承認されてからになりますので、１０月以降の予定です。 

 歳出において各小・中学校で消耗品等が振り分けられていますが、補助

金の振り分けについては、何か基準があるのでしょうか。 

 学校規模により補助金額が決まっております。各校３００人以下が１０

０万円、３０１人以上５００人以下が１５０万円、５０１人以上が２００

万円という基準がございます。 

 学校備品はどのようなものを購入予定ですか。 

 大型テレビ、プロジェクターなどを希望している学校がございます。 

 タブレットなどＩＣＴ機器が備わっていきますが、今後、授業に活かす

ため、マニュアル作成や研究などは予定していますか。 

 ＧＩＧＡスクール構想については、今後も議会の承認を頂き進めて参り

ます。教員の研修については、今年の８月に教育委員会主催で、ＩＣＴの

教員を集めて研修等を行う予定です。また、２学期以降についても研修を

実施する予定で考えております。 

《採決の結果、議案第４８号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 
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(日程第４) 

協議事項 

（１）藤久保地域拠点施設基本計画について 

（２）修学旅行等について 

(日程第５) 

その他 
（１）臨時生徒指導部会の報告について≪非公開≫ 

(日程第６) 閉会 閉会宣言（教育長） 

事 務 連 絡 

教育総務課長 
（１）入間東部地区教育委員会連絡協議会第１回担当者会議について 

（２）教育委員のスケジュールについて 

次回定例教育委員会については、９月２５日（金）午後２時００分から開催することに決定

した。 

閉会時間 午後４時４０分 

 


